



## El Consejero de Agricultura de la Junta, Ramón Fernández-Pacheco, anuncia en Expo AgriTech una línea de subvenciones de 18 millones para los grupos operativos de innovación

**Fernández-Pacheco ha presidido la ceremonia de inauguración de la feria agrícola mostrando el apoyo de la administración por la modernización y digitalización del campo andaluz**

**Málaga, 27 de noviembre de 2024.** – El consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, **Ramón Fernández-Pacheco**, ha presidido este miércoles la ceremonia de inauguración de [La Feria del Campo 4.0 – Expo AgriTech 2024](#), el mayor evento agrícola en el que se dan a conocer soluciones tecnológicas, que se celebra hasta mañana en Málaga, y que cuenta con el apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de Fondos Europeos FEDER. Junto a él, han estado el embajador de Argentina en España, **Roberto Bosch**, y el director general de Expo AgriTech 2024, **Alberto Planas**, quienes han puesto en valor las oportunidades de la digitalización en el ámbito agro para hacer de las explotaciones negocios más eficientes y rentables.

Por su parte, el consejero ha confirmado el respaldo de la Junta de Andalucía a la modernización de la industria agrícola regional y ha apuntado que Expo AgriTech se va a convertir en *“la feria más importante en cuanto a innovación para el sector agroalimentario marcando la pauta de otros muchos que le seguirán en el futuro. Y tenemos la suerte de que tiene lugar aquí, en Málaga”*. Además, Fernández-Pacheco ha hecho hincapié en la importancia de *“compartir”* el camino hacia el avance en la innovación de la agricultura. *“El reto como sociedad, y el nuestro como administración pública, es democratizarlo”* para que todos, sea cual sea el nivel de las explotaciones de los profesionales del campo, podamos apostar por la digitalización.

En este contexto, el consejero ha anunciado una nueva línea de subvenciones dirigida a los grupos operativos de innovación con un valor de 18 millones de euros *“para financiar hasta el 100% de los proyectos y, por primera vez, llegar hasta el medio millón de euros para cada uno de ellos”*, ha apuntado. Acto seguido, ha recordado que Andalucía ya cuenta con 150 grupos operativos de innovación que combinan la iniciativa privada, con el talento, la investigación y la ciencia, por lo que esta convocatoria de ayudas contribuirá a que *“sigan consolidándose y haciendo de la agricultura de vanguardia una realidad patente en Andalucía”*.

**Registro de prensa: Completa el siguiente [formulario](#) con tus datos para solicitar tu pase**

---

**Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech (26-28 de noviembre de 2024, FYCMA – Málaga):** es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, Food 4 Future – Expo Foodtech, HIP – Horeca Professional Expo o Auténtica. La Feria del Campo 4.0 es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria agrícola, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus explotaciones a fin

Expo AgriTech es un evento de:

**NEBEXT**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS

en colaboración con:

 Cofinanciado por  
la Unión Europea

 MINISTERIO  
DE HACIENDA

 Fondos  
Europeos

 Junta  
de Andalucía

 Consejería de Agricultura,  
Pesca, Agua y  
Desarrollo Rural



de que sean más competitivas, eficientes y sostenibles. El evento cuenta con el apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de Fondos Europeos FEDER.

**Para más información y material de prensa:**

Paula Amer | Enric Casals | [prensa@expoagritech.com](mailto:prensa@expoagritech.com)

T: 919 551 551 | [www.expoagritech.com/](http://www.expoagritech.com/)

Expo AgriTech es un evento de:

**NEBEXT**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS

en colaboración con:

